
鎌ケ谷市議会３月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第150号 令和 5年 2月 19日（２）

３月３日（金） 午前10時から
中村　潤一　議員
　○�コロナ禍における中小企業者及び農業従事者支援について（これま
での支援について/これまでの成果について/課題と今後の対応につ
いて）

　○�救急の現状について（最近の救急体制について/救急搬送困難事案に
ついて）

森谷　　宏　議員
　○�高齢者の福祉サービスについて（地域包括ケアシステムについて/介
護予防について/情報提供について）

午後１時から
富田　信恵　議員
　○�時代に即した学校のあり方について（令和４年１２月公表の生徒指
導提要（改訂版）の概要について/社会の変化と生徒指導のあり方に
ついて/校則の運用・見直しについて）

小易　和彦　議員
　○�子どもの遊び場、居場所の確保について（児童センター・公園の現
状について/（仮称）東部地区児童センターについて/市制記念公園
水遊び場の整備について）

＜休　憩＞
津久井　清氏　議員
　○�鎌ケ谷市に於ける児童虐待の実態と今後の対応策について（鎌ケ谷
市に於ける児童虐待の実態はどうなっているか/２０１９年発生の野
田市の女児虐待事件の教訓は何か/今後の鎌ケ谷市の児童虐待対策の
方向性を問う）

　○�鎌ケ谷市に於ける生活困窮者支援事業の内容と今後の対応策につい
て（長びくコロナ禍で鎌ケ谷市の生活困窮者の実態はどうなってい
るか/生活困窮者への住居支援や子ども食堂への市の支援策は何か/
今後、生活困窮者への市の支援策の方向性を問う）

３月６日（月） 午前10時から
河内　一朗　議員
　○�新型コロナウイルスの２類相当から５類への変更に伴う子どもたち
のケアについて（千葉県教育委員会のガイドライン変更に伴う本市
の小中学校における現在の対応について/２類相当から５類となるこ
とに伴う子どもたちの学校環境の変化と対応について/多様性教育の
推進をするうえで本市における課題と今後の方向性について）

　○�外国人の子どもの教育について（本市の人口における外国人の人数
と５年刻みの過去２０年間の推移について/外国人児童生徒の就学支
援について/教育現場における外国人児童生徒の課題と対応策につい
て）

土屋　裕彦　議員
　○�市道２０号線（くぬぎ山自衛隊官舎前通り）の拡幅整備について
（これまでの経緯について/課題について/今後の予定について）

　○�地方公共団体情報システムの標準化に関する法律への対応について
（地方公共団体情報システムの概要について/今後のスケジュールに
ついて/課題について/人的対応について）

午後１時から
松原　美子　議員
　○�障がい者の就労支援について（就労支援の現状について/利用者の状
況について/就労定着支援について）

　○�新型コロナウイルス感染症について（類型の変化による市政への影
響について/現状の課題について/今後の課題について）

◎議員から市政に関する質問（一般質問）
葛山　繁隆　議員
　○�少子化対策及び移住、定住の促進について（国の異次元の少子化対
策について/子育て支援策の状況について/移住、定住の状況について）

　○�成年後見制度について（任意後見人及び法定後見人の概要について/
相談窓口について/市民後見人について）

３月７日（火） 午前10時から
矢崎　　悟　議員
　○�高齢者支援の充実について（高齢化の現状について/介護サービス事
業所数の推移について/認知症の人や家族への支援について/介護予
防の取組と健康ポイント・ボランティアポイントの導入について/日
常の移動や買い物などに対する支援について/スマートフォン等デジ
タル活用の支援について）

松澤　武人　議員
　○�鎌ケ谷市のまちづくりの経過と今後の方向性について（財政状況の
経過と人口政策について/土地・住宅政策について/新鎌ケ谷駅周辺
地区について/地域経済循環の取組について/今後の行財政運営につ
いて）

午後１時から
宗川　洋一　議員
　○�北千葉道路沿道の土地利用について（北千葉道路整備の進捗状況と
今後の予定について/「道の駅」の概要と整備手法について/近隣市
の「道の駅」について（特徴・運営設置者等）/本市においてはどん
な機能をもった「道の駅」が考えられるのか/北千葉道路沿道の土地
利用の検討について）

伊福　幸一　議員
　○�不登校児童生徒の対策について（本市の不登校児童生徒の現状及び
認識について（過去５年間の不登校児童生徒の人数）/本市の取組に
ついて/国の２０２３年度予算案に盛り込まれた主な施策について/
ＩＣＴを活用した対策について/フリースクールについて）

３月８日（水） 午前10時から
鈴木　哲也　議員
　○�ごみの減量化に向けた本市の対応等について（ごみの減量化と資源
化について/リサイクルの取組について/今後の本市のごみ処理体制
について）

佐竹　知之　議員
　○�本市の防犯対策について（本市における過去の刑法犯罪の発生件数
について/凶悪犯罪を防止する本市の対策について/防犯灯、防犯ブ
ザー等の設置状況について）

　○�国道・県道の歩道について（国道４６４号、県道５９号の歩道の現
状と市の認識について/国道・県道の歩道拡幅計画について/国道４
６４号に引かれた自転車走行ラインについて）

　○�空き家対策について（市内における空き家の現状について/空き家バ
ンクの活用状況について/「鎌ケ谷市相続登記促進事業に関する協
定」について）

午後１時から
佐藤　　剛　議員
　○�子どもの「声」を届けるしくみ（子どもアドボカシー）について
（児童福祉分野における子どもの声を届けるしくみについて/学校教
育分野における子どもの声を届けるしくみについて/子どもの人権オ
ンブズパーソン制度の導入について）

　○�地域公共交通の体系的整備について（本市における運転免許証返納
状況について/地域公共交通の整備の現状と課題について/本市に適
応した地域公共交通について）

後関　俊一　議員
　○�（仮称）東部地区児童センターについて（児童センターの役割につ
いて/（仮称）東部地区児童センターの概要について/今後の運用に
ついて）


